

◆ 栃木支店 小島課長お疲れ様でした。



この度、退職にあたりお礼の挨拶をさせていただきます。
今から40数年前に入社させていただきという間に年月が過ぎました。
これからは、自分の体のケアをさせてもらい少しゆっくりしたいと思います。
最後に、石川建設で仕事をさせてもらったことへの、
感謝と皆様のご健康と会社の益々の発展を思い挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。 【小島悦男】



◆ 工事本部 岩崎主任ありがとうございました。



7年半の間、大変お世話になりました。
様々な現場で多くの先輩方のご指導を賜り、貴重な経験を積ませていただきました。
このタイミングでの退社となり、実利としてお返しできなかったのは大変心苦しいですが、
新たなステージでも石川建設で学んだことを活かして、自らのやるべき事に取り組んでいきたいです。
本当にありがとうございました。 【岩崎将大】



◆ 地鎮祭：株式会社群電



9月28日に株式会社群電 太田営業所新築工事の地鎮祭を実施しました。
当社の発祥の地でもある場所で、お客様の建物が建てられることを嬉しく思います。
関係者の皆様これからよろしくお祈りいたします。

◆ 第84回社会感謝デー



9月17日に第84回社会感謝デーを実施しました。
地域の皆様に、日頃の感謝の気持ちとして本社、支店、各現場で行いました。
感謝の気持ちを忘れず、コロナに負けず次回も実施いたします。

◆ 9月の若手社員懇談会

9月に行われた若手社員懇談会は、28歳～39歳までの社員が参加。
入社7年以上で仕事にも慣れ、現場で活躍中の若手社員。
コロナでなかなか集まって話すという機会が少ないので、
コミュニケーションが取れて良い懇談会になったかと思えます。

若手社員懇談会は半年に一度実施しています。
次回もよろしくお祈りいたします！



